



FSTB FÉDÉRATION
SUISSE
DE TCHOUKBALL

RAPPORT D'ACTIVITES 1996 DE LA FSTB

(Deutsche Zusammenfassung am Ende des französischen Textes)

Nomination

Lors de l'assemblée des délégués du 10 février 1996, Torsten Redies, Catherine Aeschlimann, Muriel Sommer-Vorpe, Alain Vorpe, Roger Dettling et Robert Flatt ont été élus en tant que membres du nouveau comité nommé ad intérim, la répartition des fonctions se faisant, avec entorse aux statuts, au sein du comité.

Le comité de la FSTB, lors de sa première séance du 16 mars 1996, a attribué la fonction de président à Torsten Redies, dont les compétences sont selon les statuts:

- Direction et coordination des travaux du comité de la FSTB, des commissions et des groupes de travail
- Fonction de représentation de la FSTB
- Contacts avec les clubs et d'autres organismes

Le comité de la FSTB s'est réuni à 3 reprises au cours de l'année 1996, 2 fois à Berne et 1 fois à Lausanne.

Création d'un groupe de réflexion sur les statuts et les structures de la FSTB

Lors de la première séance, le comité a décidé de créer un groupe de réflexion chargé d'élaborer des propositions en vue de modifier les statuts et les structures de la FSTB. Ce groupe a été constitué des personnes suivantes: Denis Neukomm, Robert Flatt et Torsten Redies.

Ces personnes ont planché sur la réorganisation des structures de la FSTB et l'adaptation des statuts. Leurs propositions ont été présentées aux présidents des clubs à l'occasion d'une conférence des présidents qui s'est déroulée le samedi 1 février 1997 et feront l'objet des décisions de l'assemblée des délégués de 1997.

Tournoi de Neuchâtel

Le 31 août 1996 a eu lieu le Tournoi international de Neuchâtel. Il a vu la participation de deux sélections (l'une féminine, l'autre masculine) de la FSTB. Ces deux équipes ont pu se mesurer à deux équipes anglaises, ainsi qu'à une sélection de Taiwan.

Ce tournoi a été une réussite. Il a permis aux joueurs et joueuses des équipes des clubs suisses de rencontrer des équipes étrangères et de voir l'art de jeu, tel qu'il est pratiqué à Taiwan.

Assemblée de la FITB

Sur demande de la FITB, la FSTB a organisé l'assemblée des délégués de la Fédération internationale de Tchoukball. Cette assemblée a eu lieu le 30 août 1996 à Malvilliers en présence des délégués français, anglais et suisses. Le compte-rendu de cette assemblée est joint en annexe.

Activités du président:

Participation à un séminaire de formation de l'ASS

J'ai participé à un séminaire de formation de l'ASS le 1^{er} mars 1996 intitulé "Information: Zugang zur Öffentlichkeit". Ce séminaire portait sur les rapports avec les médias et la politique d'information des clubs et associations sportives. Les enseignements ont été mitigés, le public principal de ce cours étant représenté par les sports populaires déjà très médiatisés (ski, hockey sur glace).

Le principal bénéfice de ce cours a été de constater que la FSTB doit trouver sa propre voie et innover dans ce qu'elle veut offrir au public (idée force: plaisir de jeu, sport santé, relations humaines).

Représentation de la FSTB à l'assemblée de la FITB

Avec Robert Flatt, j'ai participé à l'assemblée des délégués de la FITB qui a eu lieu 30 août 1996, en marge du tournoi international de Neuchâtel.

Cours d'introduction au Tchoukball en Italie

Sur demande de Giorgio Maier de Como, j'ai participé en compagnie de Cristiana Cavaleri du club de Fribourg et d'Olivier Nussbaum du club de Université Neuchâtel à une animation d'un cours de Tchoukball à l'attention de professeurs d'éducation physique d'Italie.

Ce cours, qui a eu lieu le 18 octobre 1996, a permis de sensibiliser plus d'une soixantaine de personnes et a rencontré un écho très enthousiaste. Un important potentiel de développement du Tchoukball existe dans les régions frontalières, soit la vallée d'Aoste et la région de Como.

Deutsche Zusammenfassung des Tätigkeitsberichts des Vorstands des STBV

Der Vorstand des STBV wurde an der letztjährigen Generalversammlung ad interim neu gewählt. Er besteht sich aus Torsten Redies, Präsident, Alain Vorpe, Catherine Aeschlimann, Roger Dettling, Robert Flatt, Muriel Sommer-Vorpe.

Innerhalb des Vorstands hat eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Torsten Redies, Denis Neukomm und Robert Flatt, einen neuen Vorschlag zur Organisation der Strukturen des STBV ausgearbeitet. Dieser wird an der kommenden Generalversammlung zur Annahme vorgeschlagen.

Am 31.8-1.9.1996 fand ein Internationales Tchoukballturnier in Neuchâtel statt. Dort hatten die schweizer Klubs Gelegenheit auf Mannschaften aus Grossbritannien und Taiïwan zu treffen.

Bei dieser Angelegenheit wurde die Generalversammlung des Internationalen Tchoukball Verbands durchgeführt. Torsten Redies und Robert Flatt waren die Delegierten des STBV.

Am 18 Oktober haben 3 Personen des STBV an einem Einführungskurs in Italien teilgenommen. Dort konnte Tchoukball mehr als 60 Sportlehrern und -Lehrerinnen vorgestellt werden. Das Interesse war sehr rege und es besteht ein grosses Entwicklungspotential in den Grenzgebieten Italiens (Aostatal, Como).

La Tour-de-Trême, le 27 février 1997.

Torsten REDIES